

## Apertura del año académico 2022-2023 en la Escuela Nacional de Medicina del Trabajo del ISCIII

03/10/2022



La directora de la Escuela Nacional de Medicina del Trabajo, María Jesús Terradillos, en un momento del acto, acompañada de Cristóbal Belda, director del ISCIII (segundo por la izquierda); Miguel González-Sama, coordinador de Área de la Dirección Gneeral del Instituto Nacional de Seguridad y Salud en el Trabajo; Juan Antonio Martínez, dubdirector general de Coordinación de Unidades Médicas del Instituto Nacional de la Seguridad Social; y Juan Julián García, subdirector general de Cohesión y Alta inspección del Sistema Nacional de Salud en el Ministerio de Sanidad.

El Salón Ernest Lluch, situado en el Campus de chamartín del Instituto de Salud Carlos III ha acogido este lunes el acto de apertura del año académico 2022-2023 de la <u>Escuela Nacional de Medicina de Trabajo</u> del ISCIII. La jornada, que se ha emitido en directo y en abierto desde el Canal de Youtube del Instituto, se ha dividido en dos sesiones, una con una conferencia académica y otra con una entrega de diplomas.

La inauguración del acto ha corrido por cuenta de **Pilar Gayoso**, subdirectora del ISCIII, y **María Jesús Terradillos**, directora de la ENMT, que han estado acompañadas por **Jerónimo Maqueda**, director académico del Curso Superior de Medicina del Trabajo, y de **Esperanza Alonso**, directora académica del Curso Superior de Enfermería del Trabajo. Terradillos ha destacado la importancia de seguir consolidando la relevancia de Medicina del Trabajo y la salud

laboral para "continuar reduciendo los accidentes de trabajo y la pérdida de salud motivada por cuestiones laborales". Según ha añadido, "el trabajo no debe ser fuente de deterioro de la salud: la prevención, pero también la promoción de la salud, son fundamentales".

La sesión académica la ha protagonizado Francisco Jesús Álvarez, administrador principal de la UNidad de Salud y Seguridad en el Trabajo de la Comisión Europea, que ha pronunciado la conferencia 'El marco estratégico de la UE en salud y seguridad en el trabajo 2021-2017'. El acto ha concluido con una entrega de diplomas del año académico 2021-2022 a los residentes que han superado los cursos superiores de Medicina del Trabajo y Enfermería del Trabajo, primera etapa formativa en el programa de formación sanitaria especializada.

En la entrega de diplomas han estado presentes **Cristóbal Belda**, director del ISCIII; **Miguel González-Sama**, coordinador de Área de la Dirección Gneeral del Instituto Nacional de Seguridad y Salud en el Trabajo; **Juan Antonio Martínez**, dubdirector general de Coordinación de Unidades Médicas del Instituto Nacional de la Seguridad Social; y **Juan Julián García**, subdirector general de Cohesión y Alta inspección del Sistema Nacional de Salud en el Ministerio de Sanidad.

La <u>oferta docente</u> de la ENMT, que incluye además de los citados cursos formación continuada y convenios con las comunidades autónomas, incluye formación de especialistas sobre prevención de riesgos laborales, salud laboral, accidentes derivados del trabajo, enfermedades profesionales, medidas preventivas, promoción de la salud, gestión de incapacidad laboral y relación de la salud de los trabajadores con el medio laboral, entre otras cuestiones.